

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia de Santa Fe solicita al Poder Ejecutivo que, a través de la autoridad u organismo correspondientes, instruya al Nuevo Banco de Santa Fe S.A. a reparar los problemas técnicos que presenta el cajero automático de la localidad de Villa Guillermina, Dpto. Gral. Obligado, o en su defecto, lo sustituya por uno nuevo.

Ello, conforme los fundamentos del presente proyecto de Comunicación.

Emiliano José Peralta – María del Rosario Mancini

Diputados Provinciales

FUNDAMENTOS

Señora presidenta:

En días pasados los vecinos de la localidad de Villa Guillermina, ubicada en el Norte del Departamento General Obligado nos han hecho saber de los impedimentos para realizar las más elementales operaciones con el cajero automático del Nuevo Banco de Santa Fe S.A. ubicado en dicha localidad: retiro y depósito de dinero, transacciones, depósito de cheques, etc.

Ello implica que los habitantes de la ciudad deban trasladarse a la localidad de Las Toscas (a casi 30 kms, costando un remis aproximadamente \$ 25.000 para trasladarse, lo que es casi imposible de costear para un habitante promedio) o utilizar las bocas de expendio del Correo Argentino.

Según informa el medio regional Norte Obligado¹, más de 1.500 cuentas sueldos y comerciales existen en esta localidad, entre las que también se encuentran 520 cuentas de jubilados y pensionados, 480 beneficiarios de asignaciones y pensiones familiares y 280 que cobran las becas PROGRESAR (estos último dos, por ser de la red Link, compartida con el BNA).

El Presidente Comunal, Roque Chávez, insistió en el reclamo a la Sucursal Las Toscas de la entidad bancaria mediante una nota dirigida a ésta en fecha 29 de Mayo del corriente².

De esta manera, Sra. Presidenta, resulta claro que es un incoveniente serio para los habitantes de la localidad norteña, por algo que la generalidad de la población en las ciudades medias y

¹ https://norteobligado.com/villa-guillermina-problemas-con-el-cajero-y-otros-cobros/

² https://norteobligado.com/guillermina-reitera-reclamos-al-nuevo-banco-de-santafe-por-el-abandono-del-cajero/



grandes dan por sentado: la existencia y funcionamiento de un cajero automático.-

Entendemos, así, que debe procederse a la reparación del cajero en cuestión o, en caso de ser necesario, sustituirse por uno nuevo o que se encuentre en buen funcionamiento, de manera que satisfaga las elementales necesidades de los habitantes de Villa Guillermina de contar con dinero físico y en efectivo, o de hacer las transacciones comerciales que necesitan para su vida diaria.-

Emiliano José Peralta - María del Rosario Mancini

Diputados Provinciales